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Ao decimo oitavo dia do mês de juúo no ano de dois mil e vinte, as 16:15 (dezesseis horas e

quinze minutos). no Prédio onde funciona a Câmara Municipal de Vereadores de Itaporanga

D'Ajuda, no Plenário Vereador Raimundo Araújo Silva, localizada na Praça José Sobral Garcez

Filho s/n, para ser deliberado sobre a 25'Sessão Ordinária correspondente a (15'Sessão Remota),
contbrme preceitua o Regimento Intemo da Câmara Municipal de Vereadores de Itaporanga

D'AjuCa" regulamentada pela Resolução N'001/2020 de autoria da Mesa Diretora. Dando início, o

Senhor Presidente Vereador Ivan Luciano Araújo, declara aberta a Sessão Remota. Convida a

todos para rezar a Oração do Pai Nosso. Dando continuidade, o Senhor Presidente passa a palavra

ao Senhor Primeiro Secrelário Vereador José Humberto Costa Silveira para registrar as presenças

e ausências com suas devidas justificativas.

a Vereadores Presentes:

F Ivan Luciano Araújo (Presidente)

I Mariza Alexandre Fontes (Vice-Presidente)

) José HumbeÍo Costa Silveira (Primeiro Secretário)
) Anazilda Apóstolo Sobral (Segunda Secretária)
P Antônio José Ferreira Neto

! Erivaldo Nery Santos

) José Freire Conceição

P José Edézio Tavares dos Santos

! Ir,Íaria Conceição de Jesus Menezes Anchieta
! Renato Nascimento da Silva
)> Ricardo da Silva Possidônio

L Thiago dos Santos Luduvice
! Silvio Oliveira l-eal
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Ata da 25a Sessão Ordinária (15a
Sessão Remota) da Câmara
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Presidente
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Primeiro Secretário
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. Vereadores Ausentes:

! Não houve ausências

o Justificativas dos Vereadores Ausentes:

F Não houve justificativas.

No início do pequeno expediente o Seúor Presidente passa a palavra ao Seúor Primeiro Secretário

para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, sendo lida e aprovada por todos os presentes. Em

seguida o Senhor Presidente passa a palavra ao Senhor Primeiro Secretiírio para dá entrada nas

Proposituras:

o Projeto de l)ecreto Legislativo N' 002/2020 Autoria do Vereador Ricardo da Silva

Possidônio-

. Requerimento de N' 01712020 - AuÍoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice.

Sem mais proposituras para ser dada entrada o mesmo retorna a palavra ao Seúor Presidente.

Sendo verificada a presença do quórum regimental, o Seúor Presidente passa a palavra ao Seúor
Primeiro Secretário para fazer a leitura das Proposituras que serão colocadas em Votação:

o Requerimento de N' 013/2020 - Autoria do Vereador Ricardo da Silva Possidônio.
, Aprovado por unanimidade.

o Requerimento de N' 016/2020 - Autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice.

Aprovado por unanimidade,

o Indicações de N" 032/2020 e N' 033/2020 - Ambas de autoria da Vereadora Anazilda
Apóstolo Sobral.

" Aprovadas por unanimidade.

r Indicação de N' 055i2020 - Autoria do Vereador Jose Edézio Tavares dos
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- Âprovada por unanimidade.

Indicação de N' 068/2020 - Autoria do Vereador Silvio Oliveira Leal.
- Aprovada por unanimidade.

Indicação de N" 069/2020 - Autoria do Vereador Erivaldo Nery Santos.

- Aprovada por unanimidade.

Sem mais proposituras parír serem colocadas em votação o Senhor Primeiro Secretiirio Íetoma a
palavra ao Seúor Presidente.

Iniciando o Grande Expediente o Seúor Presidente passa a palavra ao Seúor Primeiro Secretiírio

para convocÍlÍ os Oradores da tarde:

lo Orador: O Vereador Thiago dos Santos Luduvice inicia seu pronunciamento agradecendo a

todos os Vereadores que votaram no Requerimento de N" 01612020 de sua autoria. Fala

sobre o Requerimento de N' 017/2020 de sua autoria que foi dado entrada nesta tarde.

Comenta que o Governador do Estado colocou no plano de recuperação a Rodovia Amaldo
Garcez. Parabeniza o Deputado Estadual Luciano Pimentel o qual apresentou uma Indicação

solicitando o recapeamento por completo da Rodovia Amaldo Garcez. Agradece a Ex-Prefeita

Gracinha que também solicitou o recapeamento desta Rodovia. Solicita ao Vereador José

Edézio (Líder do Prefeito) uma resposta sobre o piso salarial do Magistério e a atualização da

tabela salarial dos funcioniír'ios públicos efetivos. Finalizando a sua fala o mesmo deixa seus

sentimentos a família da Seúora Clemilda pelo seu falecimento.

2' Orador: O Vereador Renato Nascimento da Silva inicia seu pronunciamento informando
que solicitou ao Deputado Estadual Luciano Pimentel o Íecapeamento da Rodovia Amaldo
Garcez, onde o Deputado solicitou o recapeamento ao Govemo do Estado através da

Indicação de N" 29412020 de sua autoria. Salienta que a Ex-Prefeita Graciúa também por
várias vezes vem cobrando ao Govemador. como também todos os Vereadores desta Casa: o

Presidente Ivan Luciano comenta sobÍe o assunto.

3' Orador: O Vereador Ricardo da Silva Possidônio inicia seu pronunciamento parabenizando

a

a Vereadora Mariza Alexandre Fontes pela passagem de seu aniversil.rio.

Vereadores que votaram no Requerimento de sua autoria, o qual foi a
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Solicita ao Seúor Presidente resposta sobre o Requerimento de N'0ll/2020 de sua autori4
o qual solicita ao Poder Executivo de qual forma está sendo aplicado os recursos do PNAE e

se está cumprindo aos 30%o destinado a agricultura familiar. Ressalta que nesta tarde foi
aprovado mais um Requeúmento de sua autoria, o qual solicita ao Poder Executivo

informações sobre a iluminação pública da Rodovia Humberto Mandarino no povoado Nova

Descoberta. Fala que o Prefeito se comprometeu na 1'Sessâo Ordinária no inicia deste ano,

que iria enviar no final do mês de março o Projeto de atualização da tabela salarial, mas até o

momento não foi enviado. Comenta que o ITASINDE e o SINTESE tentou negociar com o

Prefeito para que o mesmo pudesse enviar os Projetos de atualização da tabela salarial e o

reajuste do piso salarial dos professores para Câmara Municipal, mas não houve resultado, em

resposta a este caso o mesmo informa que houve manifestações nas redes sociais e em calro

de som solicitando que o Prefeito envia-se estes Projetos. Onde o mesmo afirma que a

prefeitura tem condições financeiras mesmo com essa pandemia, tendo em vista que o
Govemo Federal tem enviado recursos específicos para combater o Coronavírus, haja vista
que este ano não haverá São João, com isso a Prefeitura terá uma grande economia.

4o Orador: O Vereador Antônio José Ferreira Neto inicia seu pronunciamento deixando seus

sentimentos aos familiares da Seúora Clemilda Santos Ribeiro e do Vereador José de Araújo

da cidade de Maruim ambos falecidos devido ao Coronavírus. Parabeniza o Deputado

Estadual Luciano Pimentel pela Indicação do recapeamento da Rodovia Amaldo Garcez.

Solicita ao Prefeito Otávio Sobral que possa enviar os Projetos de atualização da tabela

salarial e do piso salarial dos Professores o mais nípido devido os prírzos; o Vereador José

Freire Conceição pede uma parte e comenta sobre o assunto.

5' Orador: O Vereador José Humberto Costa Silveira inicia seu pronunciamento falando que

foi procurado pelos servidores sobre os Projetos da tabela salarial e do plano de carreira.

Afirma que o Prefeito Otávio Sobral tem muito respeito pelas categorias, e que nesta

Administração não houve greve de nenhuma das categorias, mas que na Gestão passada

houve viirias. Parabeniza o Deputado Estadual Luciano Pimentel pela Indicagão do

recapeamento da Rodovia Amaldo Garcez, mas o mesmo não acredita que o Govemador irá
concluir está obra; o Vereador José Freire Conceiçâo pede uma paíe e comenta sobre o

assunto; retomando a fala do Orador o mesmo agradece ao Prefeito pelas trocas da iluminação
pública dos povoados: Rio Fundo Cachoeira, Rio Fundo Arame, Rio Fundo Riachiúo e Rio
Fundo São José. Finalizando sua fala o mesmo reforça o comunicado aos membros da

Comissão Justiça e Redação que ás 18:15 (dezoito horas e quinze minutos) deste di4 haverá
uma Reunião Remata
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Finalizando, o Senhor Presidente Vereador lvan Luciano Araújo faz as considerações finais. e
declara encerrada a Sessào. Convida a todos para próxima Sessão Ordinária Remota às l6 horas.
E para constar. eu Primeiro Secretário Vereador José Humberto Costa Silveira fiscalizei a

elaboraçào da presente Ata que depois de lida e achada correta vai devidamente aprovada e assinada
por todos os Vereadores preselltes.
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Primeiro SecretárioPresidenÍe
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Vice-Presidente
Anazilda Apóstolo Sobral

Segunda Secretária
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Antônio José Ferreira Neto
Verendor

Erivaldo Nery Santos
Vereador
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José Edézio Tavares dos Santos

Vereador
Jose Freire Conceiçào
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Maria Conceição de J. M. Anchieta

Vereadora
Renato Nascinrento da Silva

Vereador
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Sih,io Oliveira Leal

Vereador
Ricardo da Silva Possidônio

Vereador

Thiago dos Santos Luduvice
Vereador
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